

## El dinero de los presidenciables: Gabriel Quadri y su Alfa Romeo de cero pesos



Gabriel Quadri ya probó las mieles de ser candidato presidencial y quiere hacerlo de nuevo. El diputado federal del PAN aseguró en sus redes sociales que buscará contender por "la grande" en las elecciones del 2024.

El polémico legislador fue el abanderado del Partido Nueva Alianza (Panal) en los comicios de 2012 recibiendo 1.1 millones de votos, lo que significó el 2.3% del padrón electoral, quedando en último lugar e incluso siendo superado por los votos nulos.

En su declaración patrimonial inicial de **Gabriel Quadri** entregó a finales del año pasado a la Cámara de Diputados, el legislador dice tener **un vehículo muy particular.** 

Se trata de un automóvil de la marca italiana de alta gama **Alfa Romeo**, en su modelo **Giulietta**, del año 2015, que el hoy legislador hizo suyo el 1 de marzo de ese año.

La peculiaridad de este vehículo es que, según el documento, **no le costó ni un solo peso a Quadri de la Torre**. En la parte de "Valor de adquisición", el diputado federal puso "\$0".